

AGRADECIMIENTOS

Este libro tiene su origen en el coloquio virtual COVID-19 y bioética, que se llevó a cabo los días 24, 25 y 26 de junio de 2020, con el apoyo de los Institutos de Investigaciones Jurídicas, Filosóficas y el Colegio de Bioética, A.C. El coloquio se transmitió a través del canal de YouTube del Instituto de Investigaciones Filosóficas, a cuyo Departamento de Cómputo agradecemos su apoyo. Agradecemos también a todos y todas las colegas que presentaron ponencias, así como a quienes nos apoyaron con la moderación del evento. Desafortunadamente, no todos pudieron entregarnos una versión escrita de sus participaciones en el coloquio. Queremos también agradecer aquí a todas las personas que accedieron a dictaminar los textos de manera anónima.

El coloquio forma parte de las actividades del proyecto PAPIIT IG300520, “Tecnologías genéticas en la reproducción humana asistida: acceso a la salud y al beneficio del avance científico”, financiado por la Dirección General de Asuntos del Personal Académico de la UNAM. La pandemia de COVID-19 nos obligó a replantear el tema y los objetivos del proyecto: nos pareció mucho más urgente, y dado que los recursos siempre son valiosos, y a la vez, limitados, creímos necesario abordar los aspectos bioéticos de la pandemia que el tema original del proyecto. Sea esta nuestra contribución para pensar desde la bioética uno de los eventos más aciagos del mundo actual.

María de Jesús MEDINA ARELLANO
Gustavo ORTIZ MILLÁN